El fisioterapeuta del Barça, que llevaba 34 años en el puesto, pasa a formar parte de un área de investigación

# primer equipo pierde a Bové

Julián Felipo

Barcelona

→ El Barça de basket informó ayer que Toni Bové, fisioterapeuta del primer equipo, abandonará esta función esta próxima temporada para pasar a formar parte del Área FCB Universitas, dedicada a la investigación científica para fomentar el rendimiento deportivo y transmitir el conocimiento.

Se trata de un cambio de responsabilidades para un mítico miembro del equipo técnico del conjunto culé tras acumular un total de 34 años vinculado al primer equipo del Barça de basket.

"En este momento quiero dar las gracias al club por las oportunidades que siempre me ha dado de trabajar y formarme", dijo Bové aver. "Ahora afronto con ilusión estos nuevos retos en mi carrera", agregó.

La desvinculación del primer equipo no fue iniciativa del fisioterapeuta, que finalizaba contrato este verano. Coincidiendo con este vencimiento, desde el club se le propuso este cambio de responsabilidades y finalmente ambas partes llegaron a un acuerdo para incorporarlo a este departamente de investigación de la entidad.

Con el cambio Bové pone fin a una trayectoria que le convierte en el profesional con más años en un puesto en la historia del basket de élite en España. También se había convertido ya en el empleado dentro de la estructura médica y deportiva del club con una trayectoria más dilatada al haber supe-



Toni Bové ha estado 34 años vinculado al primer equipo del Barça. El fisioterapeuta desempeñará ahora otras funciones en el club FOTO: P. MORATA

rado al que fue su colega Àngel Mur, que estuvo 32 años como responsable de este área en el primer equipo de fútbol.

#### **Novenos Juegos Olímpicos**

Bové, de todos modos, seguirá muy vinculado al deporte de élite bien sea a través del club como de su actividad profesional en el centro que dirige. De hecho, estos días está preparando ya su presencia en los Juegos de Río de Janeiro que se convertirán en la novena cita olímpica en la que desarrolla su actividad.

#### LAS FRASES

#### Toni Bové

**44** En este momento tan sólo quiero dar las gracias al club por las oportunidades que siempre me ha dado de trabajar y formarme durante todos estos años"

Pionero en el uso del vendaje funcional, desde su llegada al Barça en 1982 Bové fue un avanzado en el uso de la fisioterapia en el basket adoptando métodos que empezaron a experimentarse en el deporte americano.

Además de mostrar su agradecimiento hacia la figura de Toni Bové en un comunicado oficial, desde 'Can Barça' han confirmado que el fisioterapeuta será homenajeado en el primer partido que el conjunto azulgrana dispute en el Palau Blaugrana la próxima temporada •



Rafa Martínez

FOTO: MANEL MONTILLA

#### **LIGA ENDESA** El Valencia renueva a Rafa Martínez

Tras varios días de mucha tensión, finalmente el Valencia Basket y Rafa Martínez llegaron ayer a un acuerdo para renovar el contrato del escolta de Santpedor por una campaña más, con una opción para la entidad para prolongar ese contrato una segunda temporada, es decir hasta junio de

El pasado viernes las posturas estaban tan distanciadas y parecían tan inamovibles que el catalán empezó a plantearse irse fuera de la ACB pero el lunes una reunión entre el escolta y Paco Raga, consejero delegado, desencalló las negociaciones. El club incrementó su oferta inicial y el jugador renunció a parte de la subida que quería. Ambas partes hicieron concesiones y ello desembocó en un acuerdo que hará que Rafa Martínez juegue su novena campaña con el Valencia en la ACB, una cifra que sólo ha superado en el club 'taronja' el histórico Víctor Luengo •

## Los Thunder visitarán España en el mes de octubre

# Barça y Madrid jugarán contra Oklahoma City

⇒ El próximo 5 de octubre, el Palau Sant Jordi de Barcelona será el escenario, nuevamente, de un enfrentamiento entre un equipo de la NBA y el FC Barcelona, en concreto los Oklahoma City Thunder. Dos días antes, el 3 de octubre, el rival de los norteamericanos en el Barclaycard Center será el Real Madrid.

Se tratará del quinto partido que se pueda ver en la ciudad de Barcelona entre un equipo de la liga americana y el Barça Lassa. El último precedente data de octubre de 2012, cuando visitaron la Ciudad Condal los Dallas Mavericks.

Los Oklahoma City Thunder, finalistas de la NBA la temporada 2011-12 y finalistas de la Conferencia Oeste las temporadas 2013-15 y esta última 2015-16, son uno de los equipos más potentes de la NBA en la actualidad. A falta por decidir la continuidad de Kevin Durant, está garantizada la presencia en España de su base estrella, el all star Russell Westbrook. El partido se podrá seguir en directo a través de Movistar+ en el estado español.

El de este próximo octubre será el octavo enfrentamiento del Barça Lassa con un conjunto de la NBA. De estos ocho enfrentamientos cinco se habrán disputado en tierras catalanas, siendo el último precedente en 2012 ante Dallas •



### El Iberostar, representante ACB en la Champions

El Iberostar Tenerife será el único representante español en la primera edición de la Champions League, la nueva competición europea que acaba de crear la FIBA. Esta competición se estrena con 24 equipos ya clasificados: **ASVEL Villeurbanne, Strasbourg, AS** Monaco y Mans Sarthe, de Francia; Banvit y Pinar Karsiyaka, de Turquía; Aris y PAOK, de Grecia; Avellino y Reyer Venezia, de Italia; Skyliners y EWE Baskets, de Alemania; y Oostende, de Bélgica. Completan la nómina de equipos que ya tiene plaza para inaugurar la competición el Maccabi Rishon Le Zion, de Israel; la Cibona Zagreb, de Croacia, el Nymburk, de la República Checa; Neptunas, de Litania; Rosa Radom, de Polonia; Helios Suns, Eslovenia; Mega Leks, de Serbia; Avtodor Saratov, de Rusia; BC Khimik, de Ucrania; Ventspils, de Letonia; e lberostar Tenerife, que fue noveno en la última edición de la liga española •